

Ressort: Politik

CSU-Kritik an Kuwait Airways alarmiert Außenministerium

Berlin, 02.04.2018, 18:46 Uhr

GDN - Die Drohungen von Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer (CSU) gegen die Fluggesellschaft Kuwait Airways alarmieren das Auswärtige Amt. Nach Informationen des "Handelsblatts" (Dienstausgabe) fürchten Diplomaten, dass die Beziehungen zu einem wichtigen Partnerland für eine innenpolitische Kampagne geopfert werden.

Scheuer hat Kuwait Airways mit "negativen Konsequenzen für den Flugbetrieb" gedroht. Bei der Auseinandersetzung zwischen Scheuer und Kuwait Airways geht es darum, dass die arabische Fluglinie keine israelischen Passagiere transportiert. Kritiker sehen darin ein antisemitisches Geschäftsgebaren. Aus Sicht der Diplomaten ist dieser Vorwurf überdreht. Der Grund für die Reisebeschränkungen sei die Nationalität, nicht die Religion, was damit zu erklären sei, dass Kuwait und Israel keine diplomatischen Beziehungen unterhalten. Derartige Diskriminierungen im Flugverkehr seien weit verbreitet. Die israelische Fluggesellschaft El Al etwa nehme keine Palästinenser mit, schreibt das "Handelsblatt".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-104148/csu-kritik-an-kuwait-airways-alarmiert-aussenministerium.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com